
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

 
 

QUARTIERE n. 6 - "VALLE SAVIO" 
 
 

VERBALE N. 04 - ANNO 2017  
 

 Il giorno 17 LUGLIO 2017,  alle ore 21,00 presso la sede del 
Quartiere in San Carlo di Cesena, via Castiglione, 37 si è riunito, a seguito 
di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda  
convocazione, il 
 

    CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza la sig.ra Antonella Prati  – Presidente di quartiere  
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

AG BEZZI MASSIMO P RICCHI DEBORAH 

AG NICOLINI EDO AG ROSSI ENRICO 

P PIRINI TOMMASO P SIROLI MAURO 

P PRATI ANTONELLA P TOMBETTI FRANCESCA 

P RESI GIANFRANCO   
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 06 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 9 deliberati dal Consiglio comunale, il Presidente 
dichiara aperta la seduta. 
  



ORDINE DEL GIORNO: 
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Opere di Quartiere: definizione priorità. Ratifica; 
3) Resoconto incontro del 8 giugno scorso su Piano Attività Estrattive; 
4) Locali di Quartiere (ex scuola elem.Tessello): rinnovo autorizzazione. Ratifica parere; 
5) Sportello di comunità – ambulatorio di Quartiere San Carlo: presa d’atto rinnovo 

convenzione con ASP e Anteas; 
6) Iniziative/collaborazioni estive: aggiornamenti e variazioni impegni di spesa; 
7) Comunicazioni dei Coordinatori; 
8) Comunicazioni del Presidente; 
9) Varie ed eventuali. 

^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedent e. 
Approvato all'unanimità il verbale relativo alla seduta del 16 maggio scorso. 
 
SECONDO PUNTO – Opere di Quartiere: definizione pri orità. Ratifica.  
Al fine di dare seguito all' incontro avvenuto lo scorso 20 aprile  con l'Assessore ai LL.PP. M. 
Miserocchi, l'arch. G. Bernabini e i consiglieri Prati, Pirini e Nicolini, in cui era stato chiesto al 
Quartiere di redigere la richiesta delle opere in ordine di priorità entro il 15 giugno, il Consiglio ha 
redatto tale elenco (allegato A ), in un incontro informale, che è stato inviato entro i termini richiesti. 
Si dà pertanto lettura  di quanto definito nell' incontro, che viene ratificato ad unanimità.  
Ad oggi non si hanno informazioni su quali di queste richieste saranno approvate nelle opere 2017. 
 
TERZO PUNTO -  Resoconto incontro del 8 giugno scorso su Piano Att ività Estrattive.  
Come richiesto nella convocazione di consiglio del 29\06\2016, si è svolto l'8 giugno scorso 
l'incontro, aperto ai consiglieri e ai membri della commissione Assetto del Territorio, con i tecnici 
comunali del Settore Ambiente. Presenti il Dirigente Paolo Carini e il tecnico Claudio Turci, che 
avendo dato spiegazioni approfondite, hanno permesso ai presenti di acquisire una miglior 
conoscenza del territorio. 
Da quanto emerso  sono state introdotte variazioni minime in merito alla variante PRG 2008:  il 
Polo 27 ( cava Montebellino ) inerente la modifica del perimetro, mentre per la nuova Area 
estrattiva Polo 37 ( il Trebbo),nonostante il suo inserimento nel PAE, rimane vincolata dalle norme 
regionali vigenti. 
Dall'incontro è emerso che in base alla legge regionale n.17 del 18/07/91 con aggiornamento del 
30/05/2016 Art.12 comma 3 -  una percentuale delle somme versate dai titolari delle 
autorizzazioni ai Comuni debba essere utilizzata per la valorizzazione ambientale dell'area 
interessata. 
Il Consiglio, unanime, decide di scrivere una lettera all' Assessore all' Ambiente Francesca 
Lucchi per chiederLe un appuntamento con lo scopo di acquisire informazioni in merito. 
(Segue lettera).  
 
QUARTO PUNTO - Locali di Quartiere (ex scuola elem.Tessello): rinn ovo autorizzazione. 
Ratifica parere.  
In data 30\06\2017 è scaduta l’autorizzazione ad Auser per l’utilizzo dei locali dell’immobile di 
Quartiere a Tessello (ex scuola elementare). 
Si ratifica a parere unanime il parere favorevole al rinnovo dell'autorizzazione, alle medesime 
condizioni.  
(Seguirà atto di concessione). 
Il cons. Mauro Siroli riterrebbe opportuno capire quanti contributi percepisce Auser. Si ritiene 
che tale richiesta non sia pertinente, ma verrà sottoposta al giudizio del coordinatore della 
Commissione ai Servizi Sociali, Enrico Rossi, oggi assente giustificato . 
 
 
 



QUINTO PUNTO - Sportello di comunità – ambulatorio di Quartiere Sa n Carlo: presa d’atto 
rinnovo  convenzione con ASP e Anteas.  
Viene rinnovato l' accordo  di collaborazione tra: A.S.P. (Azienda di Servizi alla Persona), 
Associazione ANTEAS e Comune di Cesena,  per la gestione dello sportello socio assistenziale di 
comunità a San Carlo, presso la sede di Quartiere ( ambulatorio infermieristico). 
Il Consiglio  ritiene che questa collaborazione abbia un’ importanza rilevante e valorizzi l'opera di 
volontariato delle associazioni che si adoperano offrendo non solo un servizio sanitario, ma anche 
favorendo le relazioni tra le persone. 
Il Consiglio ne prende atto e approva all'unanimità. 
 
SESTO PUNTO - Iniziative/collaborazioni estive: aggiornamenti e v ariazioni impegni di 
spesa.  
Il Quartiere Valle Savio, avendo promosso iniziative estive in collaborazione con: Associazione 
“Famiglie in 3D”, Laboratorio teatrale “Samarcanda”, Gruppo Sportivo Sancarlese ed il Circolo “il 
Borghetto” di Roversano, dal titolo “L’estate in Quartiere ”, ha preventivato ed approvato una 
spesa complessiva pari a euro 168,21, di cui: euro 4,88 per diritti Siae riguardante l’iniziativa con i 
poeti dialettali a Roversano; euro 122,00 per la licenza di proiezione del film “Ortone e il mondo dei 
Chi”; euro 9.99 per acquisto del DVD del film citato (la Mediateca ne era sprovvista) ed euro 31,34 
per i diritti Siae sulla colonna sonora del film.  
La relazione tecnica eseguita dall'ing. Balzani Oscar che collabora con Famiglie in 3D è stata 
redatta a titolo gratuito. L'intero importo verrà detratto dal residuo dei fondi assegnati al quartiere, 
la cui somma equivale a euro 759,52 ( alla voce: Sede quartiere, biblioteca).  
Si allega lo schema contabile aggiornato (allegato B ).  
 
Si ringraziano le associazioni e tutte le persone che con il loro prezioso contributo hanno permesso 
la realizzazione di queste iniziative. 
 
SETTIMO PUNTO – Comunicazione dei coordinatori.  
- Il cons. Gianfranco Resi, in qualità di coordinatore della Commissione “Busca”, relaziona 
sull'incontro del 5 luglio scorso. 
Riassume il percorso dalla nascita della discarica allo stato attuale  di inizio bonifica, esponendo 
quanto fino ad ora è stato fatto: consolidamento dell'area che presentava movimenti franosi 
ai primi strati di copertura. 
Informa dell' acquisizione di diapositive che mostrano in modo ancora più esaustivo gli interventi 
succeduti nel tempo e propone di organizzare nei prossimi mesi un incontro pubblico 
informativo, proposta che trova l' apprezzamento dei consiglieri. 
Informa che insieme al consigliere di Borello, Alessandro Canali, si sta adoperando nel tentativo di 
realizzare un progetto per riqualificare i sentieri del Parco Didattico della Busca, con la speranza 
che Herambiente  intervenga con un contributo volontario. 
 
- Il cons. Pirini Tommaso espone i progetti intrapresi con le associazioni nel mese di luglio; gli 
eventi sono stati programmati nell'incontro della commissione del 12 giugno e prevedevano 
n.4 serate denominate “L'Estate in Quartiere”  nelle date del 5/12/19/26 luglio. 
Due serate organizzate dall'associazione Famiglie in 3D e due organizzate direttamente dal 
Comitato Q12 - Quartiere Valle Savio. Le due serate già svolte e concluse, sono state molto 
apprezzate e  partecipate.  
Si auspica una partecipazione altrettanto numerosa per le prossime date e sottolinea 
l'importanza di creare momenti di aggregazione per la comunità. 
 
- Il cons. Francesca Tombetti informa che in data 10 luglio si è riunita la Commissione “Assetto del 
Territorio” per la presentazione  di due progetti inerenti il nuovo plesso scolastico della scuola 
elementare di S. Vittore. La riunione è stata presenziata dal dirigente dell' Edilizia Pubblica arch. 
Gualtiero Bernabini.  
Progetto n.1:  prevede la costruzione in più stralci; la ristrutturazione dell' attuale struttura ed un 
cantiere in opera vicino agli alunni. 



Progetto n. 2:  sarà realizzato in un unica fase utilizzando l'attuale area verde prospiciente via 
Spoleto.  
Entrambi i progetti sono meritevoli, ma la costruzione di un edificio in un unico stralcio e la distanza 
del cantiere dagli alunni hanno fatto ricadere la scelta della Commissione per la seconda ipotesi, 
confermando di fatto la preferenza che il Comitato Genitori e la Dirigente scolastica Stefania 
Rossi avevano espresso. 
Il Consiglio unanime condivide e approva  il proget to n. 2. 
Il cons. Siroli ritiene necessario sollecitare i presenti affinché si adoperino tramite il 
Provveditorato agli Studi e gli uffici competenti,  in difesa del plesso scolastico di S. 
Carlo, prevedendone una possibile chiusura dopo la costruzione della nuova struttura scolastica a 
S. Vittore. 
 
- Il presidente invita il cons. Pirini a presentare gli interventi previsti per l' area verde in via 
Castiglione e quella di Piazza del Libro - San Carlo. Il consigliere ripercorre le tappe che hanno 
portato il Consiglio di quartiere ad approvare la richiesta inviata all'Amministrazione comunale per 
indire un bando pubblico, che permettesse la realizzazione di un chiosco nell' area verde di Piazza 
del Libro per il quale è stata richiesta la predisposizione degli allacci (acqua, luce, rete fognante), 
inserita nell' elenco delle opere 2017. 
All'interno dell' area sarà eliminata l'attuale siepe che delimita la zona denominata " Aula Nuti " in 
quanto da tempo ammalorata; la parte interna ai cipressi verrà impreziosita da alberature di 
piccola taglia per creare zone d'ombra e arricchita da arredi quali panchine e cestini. Mentre 
nell'area pavimentata verrà aggiunta una nuova presa d'acqua.  
Per l'area verde di via Castiglione si prevede il manto erboso e la piantumazione di nuove 
alberature con relativi arredi. 
Il Consiglio ne prende atto. 
 
OTTAVO PUNTO – Comunicazioni del presidente.  
- Il presidente comunica che in data  14 luglio è pervenuta la richiesta di parere per l'abbattimento 
delle attuali alberature “ginkgo biloba” in via G. Donati - S. Carlo , il cui apparato radicale nel 
tempo ha arrecato danni ai marciapiedi . L' intervento di rifacimento si è ottenuto grazie a CARTA 
BIANCA 2016 e la somma messa a disposizione  è pari a 50.000 euro e non potrà coprire 
l'interezza dell' opera. Si potrà intervenire solo nel lato nord, quello più degradato, mentre il lato 
sud verrà programmato successivamente e le alberature saranno sostituite con piante di piccola 
taglia.  
 
Presenti in sala alcuni residenti invitati dal consigliere D. Ricchi, anch'essa residente, si ritiene 
opportuno ascoltare le loro opinioni in merito. 
Dagli interventi che si susseguono, anche sovrapponendosi, emerge il rancore nei confronti 
dell'Amministrazione comunale e del Consiglio di Quartiere che, a loro avviso, sarebbero dovuti 
intervenire da tempo, auspicando che l'intervento ora parziale non rimanga tale. Viene sottolineata  
l'importanza di mantenere un viale alberato che possa dare ombra anche ai parcheggi. Un 
residente esprime tutto il suo disappunto sulla varietà degli alberi scelta negli anni ‘80 ed alla quale 
si era fortemente opposto, ma inutilmente. Il cons. Resi fa notare che nella relazione non si parla di 
alberi ma di cespugli. Il presidente verificherà.  
I presenti propongono per la piantumazione le alberature di via Fausto Coppi (zona 
Ippodromo) che, a loro avviso, non arrecano danni con le radici e fanno ombra.   
Il presidente si rende disponibile ad effettuare un sopralluogo nella via sopraccitata e a parlarne 
con i tecnici comunali dell’ufficio Verde Pubblico. 
Emerge che non c'è contrarietà all'abbattimento ma una ricerca di essenze che facciano ombra 
senza danneggiare i marciapiedi. 
Ritenendo esaurito l'argomento il presidente chiude gli interventi. 
Il cons. Ricchi si scusa con i vicini per la maleducazione del presidente palesando le proprie 
dimissioni. 
Un residente avvicinandosi al tavolo dei consiglieri chiede informazioni in merito all' inizio dei 
lavori. Il presidente spiega che per tutte le opere esistono dei tempi tecnici equivalenti a circa due 



anni, si  presume un inizio lavori entro la fine del 2018. Si prende atto della contrarietà del 
richiedente che ritiene di aver appreso dai giornali dell'inizio lavori per l'anno in corso. 
 
- Il presidente comunica che è possibile effettuare la richiesta dei materiali lapidei per le strade 
vicinali, non essendo pervenute segnalazioni in merito a nuove adesioni ai Consorzi Stradali 
Riuniti, il Consiglio conferma l'elenco delle strade e i quantitativi dello scorso anno anche per il 
2017. 
(Segue lettera). 
 
NONO PUNTO – Varie ed eventuali.  
Si raccolgono due segnalazioni tramite apposito modulo: 1) Sig. F.M. fa richiesta di ripristino 
lampeggiante strisce pedonali in via San Carlo; 2) Sig. C.C. chiede informazioni sull'eliminazione 
di cestini per la raccolta rifiuti in via G. Donati e  la sistemazione degli arredi fatiscenti nel “villaggio 
Madonnina” a San Carlo. 
I due moduli, compilati e sottoscritti, saranno consegnati all’Ufficio Protocollo del Comune per 
l’assegnazione agli uffici di competenza.  
^^^^^^ 
AP/mcp 
 
La seduta è tolta alle ore 23,19. 
 
Allegati: A); B). 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
        Il presidente verbalizzante 
         Antonella Prati 
 
 


